

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan kegiatan onsite (**WAJIB**) Program WMK BINUS 2022 yang akan berlangsung selama 12 hari (11 November – 23 November 2022) di BINUS University Kampus Anggrek, Jakarta Barat, bersama ini kami sampaikan fasilitas yang dapat diberikan untuk kampus-kampus tertentu (daftar terlampir) dengan rincian sebagai berikut:

1. Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
2. BINUS akan membelikan tiket kereta api PP berdasarkan **Domisili Kampus**.
3. Check-in dormitory akan dilaksanakan pada Jumat, 11 November 2022 jam 13.00 WIB dan Check-out dilaksanakan Rabu, 23 November 2022 jam 12.00 WIB.
4. Pembagian kamar akan dilaksanakan pada saat check in.
5. Bagi peserta yang memiliki penyakit tertentu dan memerlukan obat-obatan maka obat tersebut wajib dipersiapkan oleh peserta.
6. Selama berada di dormitory peserta wajib mengikuti semua peraturan yang berlaku termasuk penetapan jam keluar masuk area dormitory (terdapat aturan jam malam)
7. Peserta wajib menjaga barang berharga milik pribadi, BINUS University tidak bertanggung jawab atas kehilangan dan kerusakan.
8. Bagi peserta yang mendapatkan fasilitas tiket kereta api dan dormitory wajib mengisi formulir <https://bit.ly/RegistrasiKeretaanDormitoryWMKBINUS2022>



9. Alamat Dormitory BINUS Square Hall of Residence:
Jl. Budi Raya No.21, RT.1/RW.5, Kb. Jeruk, Kec. Kb. Jeruk, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11530.
10. Terkait pertanyaan seputar kegiatan onsite dapat disampaikan melalui email wmk.binus@binus.edu

Demikian Surat Pemberitahuan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

Jakarta, 12 Oktober 2022

Panitia WMK BINUS 2022



Daftar Nama Kampus dan Fasilitas yang akan diberikan

No	Kampus Asal Peserta	Fasilitas yang diberikan
1	Akademi Akuntansi Effendi Harahap	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
2	Akademi Sekretari Dan Manajemen Lepisi	----
3	Institut Sains Dan Teknologi Annuqayah	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
4	Institut Seni Indonesia Padang Panjang	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
5	Institut Seni Indonesia Yogyakarta	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
6	Institut Teknologi dan Bisnis Ahmad Dahlan	----
7	Institut Teknologi dan Bisnis Kalbis	----
8	Institut Teknologi Indonesia	----
9	Politeknik Negeri Lampung	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
10	Politeknik Negeri Malang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
11	Sekolah Tinggi Analis Kimia Cilegon	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
12	Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Bisma Lepisi	----
13	Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Dewantara	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
14	Sekolah Tinggi Ilmu Komunikasi Inter Studi	----
15	Sekolah Tinggi Manajemen PPM	----
16	STIKES Insan Cendekia Medika Jombang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
17	STMIK Insan Pembangunan	----
18	STMIK Mardira Indonesia	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.



No	Kampus Asal Peserta	Fasilitas yang diberikan
19	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	----
20	Universitas Airlangga	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
21	Universitas Alma Ata	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
22	Universitas Amikom Yogyakarta	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
23	Universitas Bhinneka PGRI	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
24	Universitas Bina Nusantara @Kemanggisan	----
25	Universitas Bina Nusantara @Alam Sutera	----
26	Universitas Bina Nusantara @Bekasi	----
27	Universitas Bina Nusantara @Bandung	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
28	Universitas Bina Nusantara @Malang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
29	Universitas Borobudur	----
30	Universitas Brawijaya	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
31	Universitas Darussalam Gontor	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
32	Universitas Dirgantara Marsekal Suryadarma	----
33	Universitas Esa Unggul	----
34	Universitas Gadjah Mada	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
35	Universitas Garut	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
36	Universitas Indonesia	----
37	Universitas Islam Sultan Agung	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.

People
Innovation
Excellence



No	Kampus Asal Peserta	Fasilitas yang diberikan
38	Universitas Islam Syekh-Yusuf	----
39	Universitas Ivet	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
40	Universitas Janabadra	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
41	Universitas Jember	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
42	Universitas Kristen Krida Wacana	----
43	Universitas Kristen Petra	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
44	Universitas Ma'arif Nahdlatul Ulama Kebumen	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
45	Universitas Merdeka Malang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
46	Universitas Muhammadiyah Prof Dr Hamka	----
47	Universitas Muhammadiyah Sidoarjo	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
48	Universitas Muhammadiyah Sukabumi	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
49	Universitas Muhammadiyah Surabaya	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
50	Universitas Muhammadiyah Tangerang	----
51	Universitas Negeri Jakarta	----
52	Universitas Negeri Malang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
53	Universitas Negeri Padang	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
54	Universitas Negeri Semarang	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
55	Universitas Negeri Surabaya	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
56	Universitas Negeri Yogyakarta	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.



No	Kampus Asal Peserta	Fasilitas yang diberikan
57	Universitas Nusa Putra	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
58	Universitas Padjadjaran	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
59	Universitas Pamulang	----
60	Universitas Pancasila	----
61	Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta	----
62	Universitas Pendidikan Indonesia	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
63	Universitas Presiden	----
64	Universitas Prima Indonesia	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
65	Universitas Primagraha	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
66	Universitas Singaperbangsa Karawang	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
67	Universitas Sumatera Selatan	Dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
68	Universitas Tulungagung	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
69	Universitas Udayana	----
70	Universitas Wahid Hasyim	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
71	Universitas Widya Mataram	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.
72	Universitas Yudharta Pasuruan	Tiket kereta api PP, dormitory di BINUS Square dan makan 3x.

